

AR&PA 06

La feria AR&PA se ha convertido en un foro internacional sobre restauración del arte y el patrimonio destinado a los profesionales del sector para presentar las técnicas y tecnologías más avanzadas. Además, las entidades públicas acuden para exponer sus programas de actuación en restauración, conservación y divulgación. En esta edición han participado más de 40 empresas, además de 180 expositores.

La Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico del Cabildo de Gran Canaria, consciente de la importancia de su presencia en este tipo de foros, estuvo en esta ocasión con un stand que mostraba el programa de difusión del patrimonio histórico insular.

El objetivo de dar a conocer las singularidades de nuestro patrimonio y las actuaciones que se realizan para su conservación y difusión ha ido configurando la presencia institucional en distintas ferias nacionales especializadas como SIPAC (Santiago de Compostela); TECNOART (Barcelona); Salón R&R-I; Salón europeo del arte y la restauración; Rehabilitación y conservación del patrimonio cultural (IFEMA, Madrid); Expo-rústica (Teruel); y ARPA (Valladolid). En cada una de ellas se han mostrado temáticamente los trabajos más significativos llevados a cabo en el patrimonio cultural de Gran Canaria.

V Feria de la restauración del arte y el patrimonio - Valladolid 9, 10, 11 y 12 de noviembre de 2006



